

## RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Bandar Lampung, pada tanggal 12 Agustus 1993. Penulis merupakan anak ketiga dari lima bersaudara pasangan Bapak Eduan dan Ibu Maryati.

Penulis menamatkan pendidikan Taman Kanak-Kanak (TK) di TK Tunas Harapan Bandar Lampung pada tahun 1999. Pada tahun 1999 penulis melanjutkan pendidikan di Sekolah Dasar (SD) di SD Tunas Harapan Bandar Lampung dan selesai pada tahun 2006, Sekolah Menengah Pertama (SMP) di SMP Negeri 22 Bandar Lampung yang diselesaikan pada tahun 2008, dan Sekolah Menengah Atas (SMA) Perintis 2 Bandar Lampung yang diselesaikan pada tahun 2011.

Tahun 2011 penulis tercatat sebagai mahasiswa pada Fakultas Pertanian, Universitas Lampung melalui jalur PMPAP dan mengambil Jurusan Kehutanan. Penulis aktif di organisasi kemahasiswaan Universitas Lampung, baik organisasi internal maupun eksternal kampus. Pada tahun 2012 penulis menjadi Anggota Utama Himasyuva (Himpunan Mahasiswa Kehutanan). Tahun 2012/2013 dalam periode kepengurusan penulis tercatat aktif sebagai anggota Bidang Kerumahtanggaan. Selain organisasi internal kampus, penulis aktif dalam organisasi eksternal kampus, yaitu Kumpulan Pemuda Pemudi Lampung Sungkai

(KPPLS) dan selalu aktif dalam berbagai acara adat maupun festival Daerah Lampung. Pada tahun 2012 penulis mendaftarkan diri sebagai perwakilan Mahasiswa Kehutanan dalam acara TVRI yaitu Pantun Setimbangan sebagai bentuk pelestarian muda mudi masyarakat Lampung.

Pada tahun 2014 penulis melaksanakan Praktik Umum Kehutanan di Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Ledok, Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Cepu, Perum Perhutani Devisi I Regional Jawa Tengah dan telah menyelesaikan laporan yang berjudul “Sistem Pengamanan Hutan Jati (*Tectona grandis*) di RPH Kejalen BKPH Ledok KPH Cepu Devisi Regional Jawa Tengah”.

Kemudian pada Januari 2015 penulis melakukan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik di Desa Negeri Kelumbayan, Kecamatan Kelumbayan, Kabupaten Tanggamus dan pada tahun yang sama penulis telah menyelesaikan skripsi sebagai salah satu syarat meraih gelar Sarjana Kehutanan di Jurusan Kehutanan Fakultas Pertanian Universitas Lampung dengan judul skripsi “Kajian Perilaku dan Analisis Kandungan Gizi Pakan *Drop In* Siamang (*Hylobates syndactylus*) di Taman Agro Satwa dan Wisata Bumi Kedaton”.